

PROVINCIA | Sucesos

La Guardia Civil con la colaboración de la Policía Local detiene en Baena a una persona como supuesta autora del robo de una motocicleta

La motocicleta recuperada por la Guardia Civil esta valorada en más de 3800 €

Redacción

Martes 18 de enero de 2011 - 17:26



La Guardia Civil con la colaboración de la Policía Local ha detenido en Baena a J.A.G.J., de 18 años, vecino de esta localidad cordobesa, como supuesto autor de un delito de robo con fuerza en las cosas.

La Guardia Civil tuvo conocimiento el pasado día 3 de enero, que se había cometido un robo con de una motocicleta de Trial, valorada en más de 3800 €, que se encontraba estacionada en el aparcamiento comunitario de un bloque de viviendas ubicado en una avenida de la localidad.

Asimismo, se pudo saber que la motocicleta se encontraba anclada a un banco de metal y presentaba sus dos ruedas bloqueadas con cadenas.

Inmediatamente, la Guardia Civil se trasladó al lugar indicado y tras verificar lo denunciado inició gestiones para el total esclarecimiento del hecho, identificación, localización y detención del autor o autores.

La inspección ocular efectuada en el lugar del robo, permitió a la los Guardias Civiles saber que la motocicleta había sido sustraída aprovechando que la puerta del garage se encontraba abierta, ya que no había sido forzada.

Las primeras gestiones unidas a los datos aportados por el denunciante y los obtenidos de varios testigos, permitieron saber que el robo pudiera haber sido cometido por un joven, con residencia en la localidad, aficionado al motociclismo de montaña, por lo que se centraron las investigaciones sobre personas vinculadas con esta práctica deportiva.

Los datos aportados por el denunciante y el avance de las gestiones que la Guardia Civil venía practicando, permitieron a los investigadores saber que la motocicleta sustraída pudiera encontrarse en poder de un joven de la localidad, con residencia en un chalet ubicado en la urbanización “El Zambudio” de Baena.

Ante ello, se estableció un dispositivo de servicio orientado a la localización de la motocicleta sustraída y a la identificación, localización y detención de autor o autores del robo, en el que se integraron efectivos de la Policía Local de Baena. El dispositivo establecido dio sus frutos el pasado día 16 de enero, tras localizar la Guardia Civil en el chalet indicado, una motocicleta de la misma marca, modelo y características de la sustraída, que presentaba el número de bastidor manipulado, que fue mostrada al denunciante, que la reconoció sin ninguna duda como la que le había sido sustraída del garage de su propiedad. Ante ello, la Guardia Civil procedió a la detención del morador del chalet, quien tras ser identificado resultó ser J.A.G.J., como supuesto autor de un delito de robo con fuerza en las cosas.

La motocicleta recuperada está valorada en más de 3800 €, se encuentra depositada en el Puesto Principal de

la Guardia Civil de Baena a disposición de la Autoridad Judicial.